



Weinet nicht an meinem Grabe
und gönnt mir meine Ruh'.
Ihr wisst was ich gelitten habe,
bis ich schloss die Augen zu.

In stiller Trauer gebe ich bekannt, dass meine liebe Mutter,
unsere Großmutter und Urgroßmutter, Frau

Agnes Schleifer geb. Steirer

am Montag, dem 2. Oktober 2017, nach langem,
schwerem Leiden, im 87. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Die liebe Verstorbene wird am
Donnerstag, dem 12. Oktober 2017, um 14 Uhr
nach feierlicher Einsegnung in der Aufbahrungshalle
auf dem städtischen Friedhof Hollabrunn im Familiengrab
zur ewigen Ruhe bestattet.

In Liebe und Dankbarkeit

Kurt
Sohn

Christine, Claudia, Sabine, Herbert
Enkelkinder

Urenkel

Im Namen aller Verwandten